

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado	Tiraje	Lectoría
12/08/2015	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	3	9	EX PRESIDENTE PIÑERA AFIRMA QUE LA REFORMA ESCOLAR ESTA ALEJANDO A LOS PADRES Y LA SOCIEDAD DE LAS ESCUELAS				



ALEX VALDÉS

**RECONOCIMIENTO.**— El ex Presidente Piñera asistió a la entrega de la primera versión del "Premio de innovación social UDD-FMK", que recayó en los liceos Bicentenario de Puente Alto, Temuco, Colina, San Bernardo, Calama, Purén, Talca y Coronel.

## Dice que se está creando un "Estado hegemónico" en educación: Ex Presidente Piñera afirma que la reforma escolar está alejando a los padres y la sociedad de las escuelas

Ex ministro Lavín criticó lentitud del Gobierno en enviar el proyecto de educación pública.

### ■ Liderazgo y capacitación, las claves del éxito

En la premiación, los directivos de los liceos dieron las claves para rendir bien en el Simce, entre las que destacaron el liderazgo en el aula, la capacitación de los docentes y el repaso de las materias.

"Tenemos un horario de reforzamiento. Además, tenemos un sistema de tutorías, y dejamos libre al profesor para que use su metodología en la sala, porque partimos de la base de que todos son profesionales", ejemplificó Pedro Figueroa, director del liceo de Temuco.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado	Tiraje	Lectoría
12/08/2015	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	3	10	EX PRESIDENTE PIÑERA AFIRMA QUE LA REFORMA ESCOLAR ESTA ALEJANDO A LOS PADRES Y LA SOCIEDAD DE LAS ESCUELAS				

C. SAID

“Lamentablemente, hoy vamos camino a un Estado docente”. Esa fue la crítica que lanzó ayer el ex Presidente Sebastián Piñera, contra la reforma educacional que impulsa el actual Gobierno, la que, a su juicio, “restringe el esfuerzo que la sociedad tiene que hacer en materia educacional”.

El ex Mandatario hizo su comentario en la entrega del “Premio de innovación social” de la U. del Desarrollo a los liceos Bicentenario —creados en la gestión de Piñera— que destacaron entre los 30 mejores recintos en la prueba Simce 2014.

Piñera afirmó que la actual administración está cometiendo dos errores con los colegios. Uno es “tratar de alejar a la sociedad civil del esfuerzo de la educación y tratar de concentrar en un Estado hegemónico la responsabilidad de educar a nuestros niños”, lo que impide la formación de un ideal de “sociedad docente”.

El segundo error que expuso es “alejar a los padres y apoderados de la educación de sus hijos, lo que va a traer muy malas consecuencias”. Por ello, pidió que La Moneda escuche las críticas “y que podamos enmendar el rumbo y tener un sistema educacional libre, mixto y abierto”.

El ex Presidente también afirmó que le “duele en el alma ver cómo la última prueba Simce mostró que lo que era un camino de progreso se ha estancado, y que incluso estamos retrocediendo”, en referencia al último test de Lectura de 8° Básico, donde los resultados cayeron 15 puntos.

“En el período 2010-2014 (...), después de muchos años de estanca-

miento, la calidad de educación medida por las pruebas Simce empezó a mejorar, y la equidad medida por las brechas también empezó a mejorar”, puntualizó Sebastián Piñera.

## Críticas a las reformas

La premiación también contó con la presencia del ex ministro de Educación, Joaquín Lavín, quien lamentó que el Gobierno haya pospuesto el ingreso del proyecto de ley de educación pública, “cuando era lo primero que había que hacer. Por eso creo que era un error partir por los colegios particulares subvencionados”.

Respecto de la gratuidad en educación superior, Lavín afirmó que el criterio principal “debe ser la vulnerabilidad de los alumnos, y si la acreditación la vamos a tomar en cuenta, tiene que ser parejo para todas las universidades, independiente de si están en el Consejo de Rectores”.

Además, pidió que la Carrera Docente continúe avanzando en el Congreso, pero criticó “que el Gobierno esté cediendo ante presiones”, en referencia a la idea de que los resultados de la evaluación docente no sean obligatorios este año.

En tanto, el primer encargado de los liceos Bicentenario, Alan Wilkins, pidió respetar que los liceos emblemáticos puedan seleccionar “para que premien el esfuerzo y la meritocracia, con alta exigencia académica”.

